



INTERNATIONAL PADEL FEDERATION

Rue de l'Aurore n.1 CH-1005 Lausanne Switzerland

4 DE ABRIL 2023

NACE EL CAMPEONATO DE EUROPA SENIOR: CON CITA EN ESPAÑA DEL 12 AL 17 DE JUNIO

La FIP oficializa la primera edición de la competición continental para veteranos del pádel: Equipos formados por mayores de 40 años hasta mayores de 60 competirán en La Nucía. Carraro: «La edad no es una limitación, sino una oportunidad. Tendremos en el campo a atletas que han escrito páginas fundamentales para nuestro deporte».

4 de abril de 2023 - El pádel es un deporte que no tiene edad. Y es para celebrar a aquellos que han hecho historia en este deporte, contribuyendo a lo largo de los años a la expansión de la disciplina, que la **Federación Internacional de Pádel** ha decidido establecer un **Campeonato de Europa Senior**.

La cita será en la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía, un espléndido complejo deportivo situado en la provincia de Alicante, en la Comunidad Valenciana. La Federación Española de Pádel y la federación autonómica local organizarán el primer Campeonato FIP Europeo de Veteranos del 12 al 17 de junio.

En el cuadro de veteranos, tanto masculino como femenino, se enfrentarán 16 selecciones nacionales al mejor de tres partidos, con jugadores mayores de 40, mayores de 45 y mayores de 50 años respectivamente; en el cuadro Super-Veteranos, también reservado a hombres y mujeres, los tres grupos de edad previstos son Mayores de 50, Mayores de 55 y Mayores de 60. Además de estos dos cuadros para equipos nacionales, habrá competiciones Open, también reservadas a las parejas nacionales, divididas de nuevo por categorías de edad.

«Organizar el Campeonato de Europa Senior me hace sentir particularmente orgulloso y feliz. Una felicidad particular - dijo el Presidente de la FIP Luigi Carraro - porque creo que en el deporte en general y en el pádel en particular, el talento no tiene edad. Las competiciones Seniors organizadas por la FIP representan un precioso "cofre del tesoro" para cada una de las federaciones continentales, un momento en el que transformar ese talento, la experiencia adquirida a lo largo de los años, el bagaje técnico-táctico en un mensaje que transmitir a los que se acercan al pádel y especialmente a las nuevas generaciones que, siguiendo las hazañas de los que les han precedido, podrán recoger la preciosa herencia. Además, creo que la edad en el deporte no debe representar -nunca- una limitación, sino una oportunidad. Atletas extraordinarios que han escrito páginas fundamentales para nuestro deporte saldrán al campo, y poder admirarlos en una competición del más alto nivel es verdaderamente una













INTERNATIONAL PADEL FEDERATION

Rue de l'Aurore n.1 CH-1005 Lausanne Switzerland

oportunidad que no hay que desaprovechar. Por eso quiero agradecer al Presidente de la Federación Española, Ramón Morcillo Valle, y al Presidente de la Federación de la Comunidad Valenciana, Alfonso Monferrer, que hayan aceptado con entusiasmo acoger estos Campeonatos de Europa».

«Queremos expresar nuestra satisfacción por haber sido elegidos como sede de este primer Campeonato de Europa Senior - ha declarado Ramón Morcillo Valle, presidente de la Federación Española de Pádel - nuestro deporte, en constante crecimiento y expansión, nos permite jugar y competir desde edades muy tempranas hasta avanzadas, y este es uno de los grandes éxitos del pádel. Por eso, este campeonato responde a la necesidad de nuestros mayores de tener su propio Europeo de la misma manera que ellos tienen un Mundial. Confiamos en que la participación sea un éxito y que el nivel de los deportistas esté a la altura de las grandes competiciones. En cuanto a la organización, estamos satisfechos con la elección de la Federación de Pádel de la Comunidad Valenciana, que ha demostrado su capacidad para organizar este tipo de eventos, como ya ocurrió con el Mundial de Menores 2019 y el Europeo de Menores del pasado mes de octubre. España participará en este Europeo Senior con sus mejores deportistas en esta categoría y esperamos ofrecer un espectáculo deportivo del más alto nivel».

«Para la FPCV es un honor volver a contar con la confianza de la FIP y la FEP para organizar la primera edición del Europeo de Veteranos -palabras de Alfonso Monferrer, presidente de la Federación de Pádel de la Comunidad Valenciana-. Recibiremos a los pioneros de nuestro deporte, la mayoría de los cuales no han podido disfrutar del nivel organizativo que ha alcanzado el pádel en la actualidad. Ellos nos han mostrado el camino y merecen nuestro reconocimiento haciéndoles partícipes de este gran espectáculo deportivo. Y qué mejor escenario que la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía, declarada ciudad europea del deporte por sus excelentes instalaciones y que el año pasado acogió los campeonatos de España de menores con más de 750 parejas inscritas. Estamos trabajando para que todos los participantes estén al más alto nivel, tanto en la competición como en sus momentos de descanso, y para ello contamos con el apoyo institucional del Ayuntamiento de La Nucía, la Diputación de Alicante y la Generalitat Valenciana para que todos los deportistas que nos visiten no quieran otra cosa que volver a disfrutar de nuestra tierra y nuestras instalaciones deportivas. Os esperamos!».











INTERNATIONAL PADEL FEDERATION

Rue de l'Aurore n.1 CH-1005 Lausanne Switzerland

About the International Padel Federation (FIP)
About the International Padel Federation (FIP) The International Padel Federation (FIP) is the world governing body of padel, whose goal is to promote all forms of padel worldwide with: 90 Countries, 64 National Federations, + 25 million active players and 500,000 Federated Players. The sport was created in Acapulco, Mexico, by Enrique Corcuera in 1969. It was 32 years later that the FIP was established in Madrid by the legal representatives of the Argentine Padel Association, the Spanish Padel Association and the Uruguayan Padel Association, by means of Public deeds signed before the Notary Mr. Javier Gaspar Alfaro, with the protocol number 2486. We want to bring the worldwide Padel family together into one community, and make Padel a sport that is recognised and played in all the countries of the World. www.padelfip.com

Press contacts: International Padel Federation Email: press@padelfip.com





Global Sponsor



